

Liebe FreundInnen in den Gruppen,

wir wollen Euch wieder zum Treffen des Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit der IG Süd einladen. Leider musste der ursprünglich genannte Termin verschoben werden.

**Video-Meeting des Arbeitskreis Öffentlichkeitsarbeit der IG Süd  
Sonntag, 27.04.2025, Beginn 14:00 Uhr, Ende nach Bedarf**

Die Plattform wird ca. 15 Minuten vorher freigegeben.

**Zugang über: [der-woppie@t-online.de](mailto:der-woppie@t-online.de) anfordern.**

Für den Zugang benötige ich folgendes:

PC / Laptop o.ä. mit Lautsprecher, Mikrofon und Kamera (geht auch ohne Kamera) oder Smartphone.

**Eingeladen ist jede/r die / der sich für Öffentlichkeitsarbeit interessiert oder bereits eingebunden ist.** Wir wollen uns austauschen, um voneinander zu lernen und vielleicht auch neue Ideen zu entwickeln.

Eine feste Tagesordnung haben wir nicht, sollten aber folgende Themen besprechen:

- **Was tut sich in der Öffentlichkeitsarbeit in Eurer Region?  
Tipps für andere Regionen**
- **Fragen, Probleme, Schwierigkeiten in der Öffentlichkeitsarbeit?**
- **Was könnten wir als IG tun könnten. Und wo könnten wir uns gegenseitig helfen?**
- **Stand Cloud für Ideen im Bereich Öffentlichkeitsarbeit**
- **Und alles, was Euch noch bewegt, worüber wir reden sollten.**

Wir würden uns freuen, wenn wir zu diesem Video-Meeting viele FreundInnen begrüßen könnte. Und hoffen immer auch auf neue TeilnehmerInnen.

(Übrigens: Für Kaffee, Essen und Trinken müsst Ihr selbst sorgen! ☺)

Und da mir Judith gesagt hat, dass Sie sich aufgrund ihrer neuen Aufgaben in einigen Bereichen rarer machen muss, könnte es einen Abschied geben. Also Taschentücher nicht vergessen



Liebe Grüße und gute 24 Stunden  
Werner O.

Werner O